

Das Triple geht ans EBG

Ernst-Barlach-Gymnasium ist dreifacher Stadtmeister im Fußball

Im Rahmen der Fußball-Stadtmeisterschaften in Unna-Mühlhausen konnte sich das EBG mit Thomas Paul als Trainer in dieser Woche alle drei Titel sichern. In den Altersklassen A-, B- und C-Jugend haben sich die Mannschaften des Pestalozzi-Gymnasiums, des Geschwister-Scholl-Gymnasiums, der Werner-von-Siemens-Gesamtschule und des Ernst-Barlach-Gymnasiums im Liga-Modus gemessen. Die A-Jugend des EBG konnte sich mit drei ungefährdeten Siegen souverän durchsetzen. Nach einem holprigen Start der B-Jugend konnte diese aber mit zwei Siegen weiter überzeugen und belegte am Ende ebenfalls Platz 1. Für die große Überraschung sorgte anschließend die C-Jugend, die nach einem Unentschieden gegen das PGU bereits scheinbar sicher auf Platz zwei lag, sich dann aber durch einen 10:1 Sieg im letzten Spiel noch dank des besseren Torverhältnisses den ersten Platz und damit das Triple sicherte.

Somit kann das EBG stolz auf seine Mannschaften sein und sich zu Recht, zumindest was den Fußball betrifft, als beste Unnaer Schule bezeichnen.

Aber auch auf Kreisebene spielt das EBG eine Rolle: Sowohl in der Wettkampfklasse II als auch in der Wettkampfklasse III haben sich die Teams für die zweite Runde qualifiziert. Es zeigt sich also erneut, dass die Fußball AG (freitags in der siebten Stunde) sehr schöne Erfolge nach sich zieht.



v.R.v.l.: Sven Wortmann, Christopher Simon, Paul Jordan, Marvin Weistropp, Linus, Feldmann, Marcio Jürgens, Ben-Luca Ljever, Nils Rabe, Mathis Löbbe, Lennart Drengenberg.
m.R.v.l.: Lehrer Thomas Paul, Lennart Kutscher, Jona Deifuß, Joel Stieghorst, Leon Römelt, Pelle Rademacher, Thomas Graf, Moritz Zienert, Julian Driemel, Lars Schmidt, Fabian Tampe
h.R.v.l.: Robin Erdmann, Tim Schöne, Stefan Becker, Jakob Stiftel, Jonathan Eckelsbach, Jannis Krupka, Leon Lukas, Paul Rademacher, Kevin Weiß, Bastian Luncke.